
令和４年度 第２回 芳川北小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和４年６月 24日（金）  午後２時から午後４時まで 

２ 開 催 場 所  学校 芳川北小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  見野 閏一郎、河島 茂男、廣野 博子、村松 真弓、建部 透、和田 裕子、鈴

木 章真、髙橋 恵美子、金山 康乃 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  櫻井 敬子（校長）、野嶋 孝弘（教頭）、岡田 真吾（教諭）、宮本 多代子（コ

ミュニティ・スクールディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 熟 議 事 項   

（１）前回の振り返り（校長）と今回の熟議事項（鈴木） 

（２）各学年の学年経営構想図について（校長） 

（３）身に付けたい力を目指した人材バンクについて（金山） 

（４）クラブ実施状況について 

８ 会議録作成者  コミュニティ・スクールディレクター 宮本 多代子 

９ 会 議 記 録 

  司会の岡田から、委員総数９人すべての出席があるため、会議が成立している旨の報告があった。

また、記録は前回と同じくコミュニティ・スクールディレクターの宮本が行うことに同意を得た。 

  前回決定している鈴木議長に変わって熟議を開始した。 

 

（１）前回の振り返り（校長）と今回の熟議事項（鈴木） 

校長の説明により、前回の振り返りの確認が行われ、確認がされた。その後、議長の鈴木委員に

より、今回の熟議事項について、配付書類を基に確認された。 

 

（２）各学年の学年経営構想図について（校長） 

事前に配付済みの学年経営構想図について、校長より説明があった。学校の目標を踏まえて、各

学年の構想図ができていること、また、全ての学年において、どのように地域との関わりが設定さ

れているか等の説明を受け、委員全員の理解を得た。 

 

（３）身に付けたい力を目指した人材バンクについて（金山） 

金山委員から、各学年からの要望を基に、人材バンクを作るための素案が提出され、委員から以

下のような意見が出された。 

 

・ 地域の人向けの印刷物において、活字が大きくなっているのは好ましい。（村松委員） 

・ すでに、体力向上のために、１年生を対象として９月にボール投げの指導をしている。（見

野委員） 

・ 言葉だけではなかなか表現できないことも多いので、様々な活動を行うのは良い。そのため



に、多くの人が地域の子どものために手助けをすることは望ましい。（建部委員） 

・ 地域の人が何か手助けをしてくれるきっかけとなると良いと思って、今回のような募集のた

めの文書を作成した。（金山委員） 

・ このような募集以外に、人材をどのように選んでいくか、情報交換をすると良い。（廣野委

員） 

・ 地域で実施しているラジオ体操の場で、知り合いになることもある。特に昔の遊びについて

は、男性が自慢し合うので、それを利用したら良い。（建部委員） 

・ 住所、氏名などを連絡してもらって、それから活動を依頼するのか。（見野委員） 

・ 金山委員は、このような依頼文書を出すための、リスク軽減のために意見を求めているので

はないか。（河島委員） 

・ まず、集まってもらって、そこで説明するのが良いのではないか。（見野委員） 

・ みんなに集まってもらうのは大変だと思う。（廣野委員） 

・ 説明会は必要だと思う。（村松委員） 

・ すでに関わっている人材もあるが、新たな人材を確保して組織を作っておくことが大切だと

思う。（校長） 

・ 様子をみたいという人もいると思う。（村松委員） 

・ 高齢者は、こういうことをチャンスととらえて、バンクに入ってくれるのではないかと思わ

れる。地域に持ち帰って、高齢者の力を利用するようにしたら良い。（廣野委員） 

・ 子どものために活動しようという人に悪い人はいない。（村松委員） 

・ 地域には回覧をすることになるのか（高橋委員） 

・ 保護者には、学校からのメールで、地域に回覧文書として依頼することにするつもりである

が、決定してはいない。（金山委員） 

熟議の結果、全員意義なくこれを了承し、募集のための文書については、今後。金山委員

を中心として、学校と相談して完成することとなった。 

 

（４）クラブ実施状況について 

野嶋教頭から、クラブについての配付資料を踏まえた説明がなされた。 

委員から以下のような、質問があり、岡田が回答し、次回からの「クラブ活動参観の御案内」を

配布した。 

・ クラブは何回あるのか。何年生の子どもがクラブ活動をするのか。（村松委員） 

・ 曜日は決まっているのか。次のクラブはいつあるのか。（廣野委員） 

・ クラブの計画や運営も行うのか。（金山委員） 

・ １回９０分で、年に３回実施。４年生から６年生が活動。今年度は講師主体で行う。（岡田） 

 

   意見としては、以下のようなものが出された。 

・ 第１回のクラブを参観したが、子どもたちがいろいろな活動ができていて良かった。（鈴木

委員） 

・ 講師が一流の人たちで、集めるのは大変だっただろうと思われる。（建部委員） 



・ クラブ活動について、詳しく知ることができて良かった。（廣野委員） 

 

 １０ その他、報告事項等 

    司会より、次回会議は、11月８日（火）午後２時から会議室で開催する旨の報告があった。 

   また、校長より、次回の熟議事項について、子どもの朝食についてと、学校評価の項目について

話し合いたいという提案された。その一つとして昨年 11月実施の「子どもの朝食調べ結果」のプ

リントを配布したところ、それに対して数名の委員が意見を述べたが、次回、学校の課題として

とらえた改善策を話し合うことを確認し、会を閉じた。 


